

**PENGARUH PAJAK DAERAH, RETRIBUSI DAERAH, HASIL PENGELOLAAN
KEKAYAAN DAERAH YANG DIPISAHKAN DAN LAIN-LAIN PENDAPATAN ASLI
DAERAH YANG SAH TERHADAP BELANJA DAERAH
(Studi Kasus Kabupaten-Kota Di Provinsi Gorontalo)**

ROSA ALAMRI¹, LA ODE RASULI², Hj. VALENTINA MONOARFA³
Jurusan Akuntansi Universitas Negeri Gorontalo

Rosa Alamri. 921 411 085. 2015. Pengaruh Pajak Daerah, Retribusi Daerah, Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah Yang Dipisahkan dan Lain-lain Pendapatan Asli Daerah Yang Sah Terhadap Belanja Daerah (Studi kasus Kabupaten-Kota Di Provinsi Gorontalo). Skripsi. Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah bimbingan Bapak La Ode Rasuli, S.Pd., SE., M.SA dan Ibu Hj.Valentina Monoarfa, SE., MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pajak daerah, retribusi daerah, hasil pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan dan lain-lain pendapatan asli daerah yang sah terhadap belanja daerah. Sumber data penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan realisasi anggaran pendapatan dan belanja daerah periode 2009-2013. Tehnik pengumpulan data dalam penelitian didapatkan dengan mengunduh laporan keuangan tahunan melalui website resmi direktorat jenderal perimbangan keuangan. Populasi dalam penelitian sebanyak 6 kabupaten-kota yang ada di Provinsi Gorontalo. Tehnik analisis data menggunakan regresi berganda data panel. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial pajak daerah dan hasil pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan berpengaruh positif dan signifikan terhadap belanja daerah kabupaten-kota di Provinsi Gorontalo, retribusi daerah berpengaruh negatif namun tidak signifikan terhadap belanja daerah kabupaten-kota di Provinsi Gorontalo, lain-lain pendapatan asli daerah yang sah berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap belanja daerah kabupaten-kota di Provinsi Gorontalo. Berdasarkan pengujian simultan ditemukan bahwa pajak daerah, retribusi daerah, hasil pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan, lain-lain pendapatan asli daerah yang sah berpengaruh simultan terhadap belanja daerah kabupaten-kota di Provinsi Gorontalo.

Kata Kunci: Pajak daerah, Retribusi daerah, Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah Yang dipisahkan Dan Lain-Lain Pendapatan Asli daerah Yang sah, Belanja Daerah

¹ Rosa Alamri. Mahasiswa Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo

². La Ode Rasuli, S.Pd.,SE.,M.SA. Dosen Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo

³. Hj. Valentina Monoarfa, SE., MM. Dosen Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo